

Un total de 40 "Peaky Blinders" toman Elda en moto

24/12/2022



La estación de tren ha sido una de las paradas de la ruta por asemejarse a lugares de la serie.

Elda ha sido esta mañana el escenario de los gánster más famosos de Gran Bretaña. Un total de **34 motos con alrededor de 40 motoristas** del grupo Cafe Racer 03600 han recorrido las calles de la ciudad vestidos como los Shelby de la serie británica "Peaky Blinders". Este grupo está formado por apasionados de las motos, y sobre todo de la **cultura rocker que había en el Londres de los años 50 que se basaba en rock and Roll, motos y carreras**. Esta actividad se ha vuelto a llevar a cabo después de dos años por la pandemia.

La ruta ha arrancado a las 9 horas pasando por diferentes lugares de la ciudad que pudiesen representar a la serie de "Peaky Blinders" como la estación de tren donde han hecho parada para fotografiarse. Alrededor de las 11:30 horas han parado a desayunar para después continuar su recorrido por las calles de Elda y Petrer.

La última vez que realizaron esta salida fue en 2019,

antes de la pandemia, y parece que este año la han cogido con ganas ya que **"normalmente éramos unos 15 o 20, pero este año somos alrededor de 40 personas"** ha declarado a *Valle de Elda* uno de los miembros del grupo Cafe Racer 03600 **Ximo Martínez**.



En total han participado 34 motos con cerca de 40 participantes.

Los Shelby estarán por las calles de **Elda y Petrer hasta las 20 horas** cuando ya se separen para hacer la cena de Nochebuena con sus familiares.